

Sanierung Außenhülle Rittergut (Dach/Fenster)

Die Umsetzung der Maßnahme soll noch im ersten Halbjahr 2018 beginnen. Geplant ist die Neueindeckung der Dachflächen Rittergut 3 und 4 (Rückseite), sowie Rittergut 5 (beidseitig) mit schieferfarbigen Kunstschiefern. Sie haben gegenüber von Naturschiefern den Vorteil, dass sie entscheidend leichter sind, so dass der alte Dachstuhl entlastet wird. Außerdem sollen 33 alte Verbundfenster ausgetauscht werden.

Unter Beachtung der regionalen Baukultur dient die Maßnahme der Erhaltung der alten, denkmalgeschützten Bausubstanz; sie entspricht den Anforderungen der EnEV und wurde mit der Oberen Denkmalschutzbehörde abgestimmt.

Nicht zuletzt werden durch die geplanten Arbeiten das Ortsbild verschönert und die Wohnqualität vor Ort erhöht.

Die Maßnahme wird mit Mittel der EU und des Freistaates Sachsen zur Entwicklung des ländlichen Raumes gefördert. Hierfür ist die Gemeinde Tannenberg sehr dankbar.

The graphic features a light green background with a white banner at the top. On the right side of the banner, the text 'STAATSMINISTERIUM FÜR UMWELT UND LANDWIRTSCHAFT' is positioned next to the 'Freistaat SACHSEN' logo, which includes the state's coat of arms. Below the banner, the main title 'Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie' is displayed in a dark green font. Underneath the title, a subtitle explains the goal: 'mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen'. At the bottom left, the text 'im Rahmen des' is placed above the European Union flag and the 'EPLR' logo (with 'E' in green, 'P' in yellow, 'L' in orange, and 'R' in red). To the right of the 'EPLR' logo, it says 'Entwicklungsprogramm für den ländlichen Raum im Freistaat Sachsen 2014 - 2020'. Below this, a paragraph states: 'Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete'. On the bottom right, the 'LEADER' logo is shown, featuring a stylized green and yellow figure. At the very bottom left, the website 'www.eler.sachsen.de' is listed.

STAATSMINISTERIUM
FÜR UMWELT UND
LANDWIRTSCHAFT

Freistaat
SACHSEN

Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie

mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft
und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen

im Rahmen des



EPLR Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete



LEADER

www.eler.sachsen.de